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有關增設來往長洲與南丫島的水上的士航線的提問 
 
 

 葉培基議員通知本會，在 2025 年 4 月 14 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   離島區有不少風景優美、歷史文化色彩濃厚的景

點，以及各種特色小食與餐飲，是市民和遊客假日旅遊

的好去處。然而，區內島嶼之間的交通網絡並不完善。

以來往長洲與南丫島的交通為例，雖然兩島僅一水之

隔，但到訪長洲的遊人必須乘搭渡輪返回中環碼頭，再

轉乘渡輪才能到達南丫島，本來十五分鐘的船程往往

要用上兩、三小時，十分迂迴不便。就此，請問運輸署

會否考慮於假日增設來往長洲與南丫島的水上的士航

線，以方便遊客遊覽兩島風光，並藉此推動環島遊經

濟，發揮各島之間的協同效應？  
 
    就此，本人請運輸署代表出席會議，回應上述提

問。 ” 
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